



Dieu attribue à chacun une part et une puissance dans son royaume. C'est notre champ d'action. Le remplissons-nous comme il convient? Par crainte ou incrédulité, ne posons-nous pas nous-mêmes certaines limites en-deçà de ce que Dieu nous confie? Et que faire de ces oppressions spirituelles et culturelles qui semblent nous empêcher d'en franchir d'autres? Dieu est le Seigneur des brèches. N'est-ce pas aussi cela la Pentecôte, la manifestation de la puissance de Dieu contre toutes les limitations?

Eglise Paris Metropole

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [clicquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com